



Intervention de M. et Mme OMER - Fonctionnaires européens

publié le 15/04/2017

Descriptif :

Le vendredi 14 avril 2017 les élèves des classes de 3ème ont pu bénéficier d'une présentation des institutions européennes dans le cadre du parcours Citoyen, et dans le cadre du parcours AVENIR de l'expérience de M. et Mme OMER, fonctionnaires européens qui exercent des missions à la commission européenne de Bruxelles. Les échanges ont été fructueux auprès des élèves.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.